



LAS CARAS DE LA NOTICIA

RELEVO EN EL IDIS: HOY SERÁ NOMBRADO PRESIDENTE ADOLFO FERNÁNDEZ VALMAYOR (IDC SALUD)



GARANTÍA DE CONTINUIDAD EN EL IDIS A LA BUENA LABOR DE JAVIER MURILLO

El Patronato del IDIS, que se reunirá hoy poco antes de la entrega de los Premios de Calidad, aprobará el nombramiento de Adolfo Fernández Valmayor, Director G. de IDC Salud, como nuevo Presidente, en lo que significa una garantía de continuidad a la buena labor desempeñada estos años por Javier Murillo (Adeslas). Como es sabido, a la presidencia de una compañía de seguros le sigue la de un grupo de Clínicas. Y qué duda cabe que IDC Salud ha sido en los últimos meses el gran protagonista del mercado con su política de expansión y colaboraciones. Además, Adolfo F. Valmayor ha sido un buen activo en su etapa como Vicepte y ha hecho un buen trabajo, que ahora se recompensa con esta Presidencia.



EL ATENEO DE MADRID, ABIERTO PARA LA SANIDAD

La presencia del farmacéutico Daniel Pacheco en la nueva Junta del Ateneo de Madrid ha sido el espaldarazo definitivo para que la sanidad organice aún más actos en su sede. El próximo martes, sin ir más lejos, se organiza un homenaje al Centro de Biología Molecular. Y hace unos días, Abbott organizó un encuentro en él, como ya hizo en su día Farmaindustria. En la imagen, Luis García Bahamonde (D. General de Abbott), José C. Montilla y Daniel Pacheco.